



宮城県日中友好協会

TEL・FAX 022-274-3811

E-メール jcfa-miyagi@rose.plala.or.jp

ホームページ http://www16.plala.or.jp/miyagikenn/

9月、(長月 ながつき)。定期総会も無事終了し、2020年度の行事を考えると、例年だと仙台地球フェスタだがこれは中止なり、次の行事は魯迅先生逝世84周年碑前祭で、これも内部で検討せざるを得ない。頭の痛い事だらけである。

9月の行事

| 日 時 | 行 事 名 | 場 所 |
|-----------|---------------------------|-------------|
| 9月21日(祝月) | せんだい地球フェスタ2020 (中止となりました) | 仙台国際センター展示棟 |

※ 各地区協会・委員会の行事報告等あれば掲載いたしますので、ぜひFax, メール等でお知らせください。

2. 定期総会開催について

8月22日(土)、13:30～ 宮城県民会館602会議室で会員35名が出席して、宮城県日中友好協会定期総会が開催されました。

コロナウイルス感染防止のため、100名定員(50名の定員に変更)の会議室の窓と会場の出入り口は開けっぱなしで、会場に入る際は手消毒、マスク着用などをお願いをしての開催でした。

総会では、新沼光昭青年委員会委員長が開会を宣言し、昨年度の物故者7名に黙祷を捧げ、佐々木会長挨拶、メッセージ披露の後、議長に横山弥生富谷市日中友好協会事務局長を選出し、議事に入りました。

メッセージ披露では、これまでは来賓としておいでいただいていた、新潟総領事館、学友会、名誉会員、顧問の皆様にはコロナウイルス感染予防のため、今回はご遠慮いただき、メッセージをいただきたいとご案内をしたところ、丹羽宇一郎公益社団法人日本中国友好協会会長はじめ、孫大剛中華人民共和国駐新潟総領事館総領事、劉子劍仙台地区中国学友会会長、安住淳衆議院議員、村井嘉浩宮城県知事、石川光二郎宮城県議会議長、郡和子仙台市長、伊藤康志大崎市長、亀山紘石巻市長、若生裕俊富谷市長、齋清志大河原町長の皆様からお祝いのメッセージをいただきました。

議事では、昨年度(2019年7月1日～2020年6月30日)の活動報告、決算報告、会計監査報告が一括して報告され、拍手で承認されましたが、年度の後半はコロナウイルス過の影響を受け各地区協会、委員会共、行事を中止せざるを得ない状況に陥り、寂しい報告となりました。

今年度(2020年7月1日から2021年6月30日)についての活動計画、予算案も一括で提案され、これも拍手で承認されましたが、コロナ過の状況次第でどうなるのか、先が見えません。

一日も早くコロナが終息し、会員、留学生、華僑華人、友好団体との交流がこれまでのようにできることを願っています。



※ 佐々木謙会長の挨拶



※ 議案審議の様子